



Presseinformation

03.08.2021

Kontakt: Mag. Günter Encić | Öffentlichkeitsarbeit | guenter.encic@phst.at |

Pro Impfen: Gemeinsame Aktion der steirischen Hochschulen

Impf-Appell der neun Hochschulen in der Steiermark an Mitarbeitende und Studierende. Impfkaktion soll Durchimpfungsrate erhöhen und Präsenzlehre an den Hochschulen ermöglichen.

Im Herbst: Impfkaktion für Hochschulangehörige

Die neun steirischen Hochschulen ermöglichen in Kooperation mit dem Land Steiermark eine Impfkaktion für Hochschulangehörige, die noch nicht immunisiert sind. Vom 6. September bis zum 11. Oktober 2021 steht Mitarbeitenden und Studierenden in der Grazer Messe, Halle A, eine „Fast Lane“ für Impfungen mit dem Vakzin von Johnson & Johnson zur Verfügung. Die Vollimmunisierung ist bei Johnson & Johnson bereits nach einem Stich gewährleistet. Die Anmeldungen dazu sind ab sofort unter der Impfkplattform des Landes Steiermark <https://anmeldung.steiermark-impft.at> möglich (eigener Bereich „Impfkaktion Steirische Hochschulen“). Dieses Angebot gilt auch für nationale und internationale Studienanfänger*innen, die bisher noch keine Impfmöglichkeit hatten.

Impf-Appell der steirischen Hochschulen

Die steirischen Hochschulen sprechen sich mit dieser Impfkaktion klar „pro Impfen“ aus. Sie appellieren an Studierende und Mitarbeitende, sich gegen COVID-19 immunisieren zu lassen. **Martin Polaschek, Vorsitzender der Steirischen Hochschulkonferenz und Rektor der Universität Graz:** *„Vertrauen Sie der Forschung. Lassen Sie sich impfen, wenn Sie die Möglichkeit haben. Zu Ihrem eigenen Schutz und zum Schutz all jener, die sich etwa aufgrund von Vorerkrankungen nicht impfen lassen können.“*

Rückkehr zum Normalbetrieb in Präsenz

Die Impfkaktion der steirischen Hochschulen soll die Durchimpfungsrate in der Bevölkerung steigern und gleichzeitig ab Herbst den Präsenzbetrieb in den Lehrsälen



ermöglichen. **Elgrid Messner, Rektorin der Pädagogischen Hochschule Steiermark:** *„Die PH Steiermark trägt als Lehrerbildungsinstitution eine besonders hohe Verantwortung. So haben wir seit Frühjahr 2020 proaktiv und engmaschig über alle COVID-19-bedingten Maßnahmen informiert und sie konsequent umgesetzt. Mit einer eigenen Teststraße und der Impfung für Studierende, die Praktika an Schulen absolvierten, konnten wir in diesem Studienjahr ein sicheres Studium ermöglichen. Wir haben insofern bereits einen hohen Anteil an Geimpften unter den Mitarbeitenden und Studierenden. Ab dem Wintersemester 2021/22 wird – entsprechend der dann aktuellen Rechtslage – ein 3G-Nachweis für Präsenzlehrveranstaltungen notwendig sein. Deshalb empfehle ich nachdrücklich, die Möglichkeit zur Covid-19-Impfung der Steirischen Hochschulkonferenz zu nutzen – auch im Sinne unserer gesellschaftlichen Verantwortung.“*

Juliane Bogner-Strauß, Landesrätin für Bildung, Gesellschaft, Gesundheit und Pflege: *„Die Impfkation für die steirischen Hochschulen – und damit für knapp 70.000 Menschen – ist der nächste wichtige Schritt im Kampf gegen die Pandemie. Sie wird die Durchimpfungsrate in der Bevölkerung nochmals signifikant erhöhen.“*

Impfkation der steirischen Hochschulen auf einen Blick

- Wann:** 6.9.2021 – 11.10.2021
Wo: Grazer Messe, Halle A
„Fast Lane“
Wie: Anmeldung ab sofort unter <https://anmeldung.steiermark-impft.at>
Auswahl: regionale Impfstelle – Impfkation der steirischen Hochschulen
Für die Anmeldung ist ein Haupt-oder Nebenwohnsitz in der Steiermark erforderlich.

Die Pädagogische Hochschule Steiermark gehört zu den drei größten unter den vierzehn Pädagogischen Hochschulen in Österreich. Sie ist eine professionsbildende Hochschule für Lehrerbildung. Ihr gesetzlicher Auftrag ist, Pädagoginnen und Pädagogen aus-, fort- und weiterzubilden, berufsfeldbezogen zu forschen und Schulen und Bildungsnetzwerke bei ihrer Qualitätsentwicklung zu beraten und begleiten.

Pädagogische Hochschule Steiermark, Hasnerplatz 12, A-8010 Graz
Tel.: +43 316 8067-0